

# Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

24. September 2024

<b>Beginn</b>	16:00 Uhr
<b>Ende</b>	17:06 Uhr
<b>Anwesende</b>	Nika, Gonne, Gabriel, Camilla, Inga
<b>Redeleitung</b>	Gonne
<b>Protokoll</b>	Gonne
<b>FSR</b>	<i>Anwesend:</i> Camilla, Gonne, Nika <i>Abwesend:</i> Daniel S., Johannes

## Termine

September	26.		<b>Interdisziplinäres Chiliessen</b>
Oktober	1.	18:00	<b>5. OWO-Plenum</b>
	7.–11.		<b>OWO!</b>
	25.	9:50	<b>FBR</b>
	30.–3.		<b>KoMa Magdeburg</b>
November	15.–17.		<b>FreWe</b>

## Schriftliche Kunde

- Ⓐ Die Informatik-FS veranstaltet am 5.12. ihre Nikolausfeier und lädt uns herzlich ein.
- Ⓐ Unser neuer Dekan, Jan Giesselmann, findet Austausch mit der Fachschaft und daher regelmäßige Treffen gut. Unsere studentischen FBR-Vertreter\*innen werden diesen wie bewährt im Rahmen der FBR-Vorgespräche umsetzen, wenn du Interesse oder Anregungen hast, melde dich gerne bei [fbr@mathebau.de](mailto:fbr@mathebau.de).

- ⓐ Das Eventmarketing-Team am Science Communication Centre der TU Darmstadt bittet uns, die zentrale Erstsemesterbegrüßung zeitlich einzuplanen und in unserer OWO für eine Teilnahme zu werben. Wir entscheiden uns dagegen.
- ⓐ Es gibt unter <http://tu4you.de> ein neues Skills-Portal, welches viele Angebote der zentralen Einrichtungen der TU an einem Ort zusammenfasst und darüber informiert. Man kann sich auch anmelden und Teilnahmebescheinigungen zentral sammeln.

## Arbeitsaufträge

**Mailinglisten** (Johannes; nach OWO)

**Held\*innen-Plakat** (; )

**Handzeichen-Plakat und Sitzungsplakat drucken** (Camilla; bald?)

**B-Teile** (Servermenschen; November, I guess)

## TOP 1: Satzungsänderung

Die Vereinsmitgliederversammlung hat die angestrebte Satzungs- und Geschäftsordnungsänderung beschlossen. Sie wird jetzt eingereicht und dann auf die Webseite gestellt, sobald das Registergericht sie eingetragen hat.

## TOP 2: Prüfungskommission

Letzte Woche hat die Prüfungskommission getagt. Da dies nichtöffentlich war, kannst du weitere Infos im B-Teil nachlesen sowie bei Inga oder Johannes erfragen.

Außerdem wurde in der PK-Sitzung darüber gesprochen, dass durch den frühen Anmeldeschluss für Klausuren ein hoher Arbeitsaufwand im Studienbüro durch verspätete Prüfungsanmeldungen entsteht. Der Grund für den frühen Anmeldeschluss läge in einem zeitaufwendigen Optimierungsverfahren für die Raum- und Aufsichtseinteilung. Da andere Fachbereiche die Anmeldefrist länger haben, soll nun geprüft werden, ob das auch bei uns machbar ist, und ob man die Raumeinteilung nicht aus Statistiken der letzten Jahre ermitteln kann.

Ferner gab es in der Sitzung die üblichen Formalia und ein paar Statistiken, z. B. dass manche Standardnebenfächer gar nicht so üblich und manche Sondernebenfächer gar nicht so besonders sind.

### **TOP 3: nächste Sitzung(en)**

Wir suchen immer noch jemanden, der eine OWO-Sitzung am OWO-Donnerstag organisiert.

Die erste Sitzung in der Vorlesungszeit wird am Di, 15.10., um 17:20 Uhr stattfinden. Gonne erstellt eine Umfrage zum regelmäßigen Sitzungstermin, die wir auf dieser Sitzung auswerten werden. Danke Gonne!

### **TOP 4: Name für den neuen Mathebau**

Unser Dekan, Herr Pfetsch, weist darauf hin, dass es die Möglichkeit gibt, dem neuen Mathegebäude an der Lichtwiese einen Namen zu geben. Dies könne z. B. eine Benennung nach einer Person (Euler-Gebäude) oder ein Kunstwort (Mathematikon) sein. „Gute (und ernsthafte) Idee[n]“ sind bis zum 11.10. an den Dekan zu richten.

Es wird der Vorschlag „Mathebau“ vorgebracht, da diese Bezeichnung für S2|15 nur inoffiziell genutzt wird, sich aber großer Beliebtheit erfreut. Andererseits sei dies ein schöner Spitzname, der sich als Adresse schlecht mache.

Wir hören uns mal um, ob wir Mathematikerinnen (aus Darmstadt) finden, die wir vorschlagen wollen.

Wir haben noch keine Kunstwörter gehört, die uns überzeugen.

### **TOP 5: Kommissionsbesetzung**

Wir haben einige studentische Mitglieder in Gremien zu entsenden.

Wir merken uns diese Besetzung vor und suchen in einer der nächsten Sitzungen weiter.

---

<sup>1</sup>Wenn wir eine\*n Lehramtsstudi finden, lieber diese\*r.

Gremium	Entsandte	Stellvertretung
Studienausschuss (3+2)	Tom, Johannes, Daniel	(Nika), (Kate)
Studienkommission (QSL) (4+2)	Joscha, Johannes	(Camilla), (Nika)
Bibliothekskommission (2+1)	Tom	Daniel
Evaluiierungskommission (1+1)	Gonne	Min
Forschungsausschuss (1+1)		Daniel
Gleichstellungsmittelkommission (1+1)	Camilla	Carl
Haushaltsausschuss (1+1)	Daniel	
Perspektivkommission (2+1)	Kate	Nika
Promotionsausschuss (1+1)	Tom	
Prüfungskommission Bachelor und Master (1+1)	Camilla	Johannes
Prüfungskommission LaG (1+1)	Gonne <sup>1</sup>	(Jantien)
FSK (2+n)	Kate, (Nika)	(Camilla)
Deutschlandstipendium (1)	Johannes	–